

*Pouvoir s'opposer, Toujours
proposer !*

Comité Départemental de l'Action Sociale

Le comité Départemental de l'Action Sociale s'est tenu dans les locaux de la DDFIP le 22 février 2018.

Le secrétariat de cette réunion est assuré par Mme Gaudriller et le secrétariat adjoint par la CFDT en la personne de Jean François Maillet

Ordre du jour du CDAS

- Approbation du procès verbal du CDAS du 13 novembre 2017
- Note d'orientations 2018
- Crédits d'action locale 2018 (CAL)
- Formation des membres du CDAS
- Questions diverses

Le correspondant Chorus n'était pas présent à ce CDAS.

Procès verbal du 13 novembre 2017

Le procès verbal du 13 novembre 2017 n'a pas pu être présenté , l'ensemble des OS n'ayant pas encore apporté leur correction.

Note d'orientations 2018

Cette année, notre budget global pour l'action sociale a baissé de 911 €. Nous passons de 95 811 € à 94 929 €. Rappelons que ce montant est destiné à l'ensemble des actions sociales locales du Pas-de-Calais. Il est fonction du nombre d'agents actifs, de retraités, et d'enfants dans le département.

L'action sociale, selon une enquête nationale, est le plus souvent utilisée dans les domaines suivants :

- Restaurant administratif ou ticket restaurant
- Prêts ALPAF : aide au logement.
- Séjours vacances EPAF
- Colonies EPAF
- Chèques CESU

Toujours, selon étude, on constate par ailleurs que beaucoup d'agents considèrent que les conditions de ressources ne sont aujourd'hui plus adaptées à la situation des classes moyennes, qui auraient pourtant besoin de certaines aides.

Pour l'avenir, que nous dis cette enquête : globalement, l'ensemble des agents interrogés sont satisfaits que différentes prestations existent, mais ils trouvent qu'elles ne sont pas ou plus adaptées à leurs ressources actuelles.

On constate également que tous ne connaissent pas les prestations offertes. Un effort supplémentaire est demandé à l'action sociale 62 dans sa démarche de communication.

La CFTC DGFIP 62 espère que ce rapport fera prendre conscience à nos dirigeants de l'importance d'une action sociale de qualité et surtout en adéquation avec nos revenus actuels, toujours insuffisant dans notre société. La baisse de notre budget local n'est pas un signe très encourageant dans ce sens.

Crédits d'action locale 2018 (CAL)

Nous avons demandé qu'un calendrier des sorties vous soit envoyé à tous dès le début d'année. ***Cela n'a toujours pas été fait et nous déplorons encore que l'action sociale 62 n'écoute pas les recommandations des OS.***

Syndicat National CFTC DGFIP, section du Pas de Calais
<http://062.cftc-tresor.fr>
CFTC : le syndicat constructif

Concernant l'arbre de Noël 2018 il semble que cela sera un spectacle « féerique et chaleureux ». **« Il semble », car nous ne savons pas encore à l'heure actuelle ce qu'il en est vraiment. Nous avons dû accepter un spectacle, car contraint par des délais budgétaires (mise en place de l'appel d'offre et marché). La CFTC DDFIP 62 regrette que l'action sociale 62 sur ce sujet également n'écoute pas nos recommandations.**

Un groupe de travail sur le thème des restaurants administratifs s'est réuni, cependant nous n'avons toujours pas reçu le compte rendu.

L'ensemble des dotations des crédits de l'action locale ont été reportés, avec des montants similaires à ceux de l'année 2017.

Les sorties programmées restent inchangées.

Vous avez peut-être été contacté par mail afin de recenser vos besoins sur le thème du permis de conduire. L'ensemble des OS n'ont pas réussi à se mettre d'accord sur les modalités d'attributions. Le sujet est reporté au prochain CDAS et sera évoqué en GT (Groupe de Travail)

Deux GT auront lieu avant l'été sur les sujets du logement et des nouveaux retraités.

Alors si vous avez des commentaires ou des idées : surtout n'hésitez pas ! Nous sommes là pour vous représenter donc aidez nous à passer vos suggestions !!

Formation des membres du CDAS

Sujet nombreuses fois évoqué, mais il semblerait qu'à l'issue des élections de décembre 2018, avec le département du Nord nous aurions enfin une formation.

La Direction est en attente d'information auprès du Secrétariat Général.

Questions diverses

Concernant la médecine de prévention, une association de santé au travail avait été contacté par la Direction. Il s'agit de médecins du travail et non de prévention. Nous sommes toujours dans l'attente d'informations auprès du Secrétariat Général.

Le coin repas à Berck sera installé au rez-de-chaussée.

Vimy : le problème électrique de l'étage est en cours d'être résolu.

Coupon sport : le sujet va être évoqué en commission nationale donc pour le moment nous mettons le sujet en attente.

La déléguée de l'Action Sociale prend sa retraite en septembre 2018. Un appel à candidature pour un agent B est en cours. N'hésitez pas à vous manifester si le poste vous intéresse ou si vous avez des questions.

Le dépôt des candidatures est fixé au 16 mars 2018.

Vous trouverez un complément d'information sur Ulysse 62, en date du 9 février dans la rubrique RH.

Compte rendu de votre représentante CFTC DGFIP 62 au C D A S

Clémentine LEUTHREAU-CAILLERETZ

DDFIP PCE

Votre représentante CFTC DGFIP 62 reste à votre disposition : n'hésitez pas à la contacter pour un renseignement, une précision.



Syndicat National CFTC DGFIP, section du Pas de Calais
<http://062.cftc-tresor.fr>
CFTC : le syndicat constructif